

RAPPORT ANNUEL GYC-SENEGAL 2023

Le groupe SENEGAL FGM-YCONSORTIUM créée en mars 2022 regroupe en son sein beaucoup de jeunes diverses issus d'organisations de la société civile qui ont pour ambition commune de mettre fin à toutes formes de violences basées sur le genre particulièrement les mutilations génitales féminines.

Pour l'atteinte de nos objectifs et pour bien structurer le consortium SENEGAL, j'ai initié en tant que point focal en 2022, sous l'accord de notre Président Régional un bureau avec les postes ci-après :

- Responsable administratif et finances
- Responsable coordonnateur des programmes
- Responsable communication et plaidoyer

Une équipe a été désignée pour distribuer les postes en fonction des manifestes soumis.

Le Sénégal a également assisté aux nombreuses rencontres régionales et globales en ligne et en présentielle. Elles sont indiquées ci- dessous :

- 1- En mars, nous avons participé en tant que panéliste à une rencontre en ligne organisé par « justice and dignity for the women of sahel » (JWDS) à l'occasion de la 67^{ème} session du CSW sous le thème : Quel rôle pourrait jouer les jeunes dans la lutte contre les violences basées sur le genre ?
- 2- En mars, nous avons assisté à Saly ici au Sénégal à une retraite régionale organisée par GMC (Global media Campaign to end FGM/C). Par la suite, nous aurons à bénéficier de financements pour des campagnes médiatiques dans le cadre de la lutte contre les mutilations génitales féminines.
- 3- Panéliste et participation des membres du consortium Sénégal à la conférence virtuelle des jeunes de l'Afrique francophone sur les MGF organisé par le consortium section francophone.

- 4- En juillet 2022, participation en présentielle en tant que point focal Sénégal à la conférence internationale Women Deliver au Rwanda.
- 5- A la conférence internationale de Women Deliver, Participation et lecture de la déclaration de Kigali sur les Mutilations génitales féminines lors de la Pré-Conférence sur les MGF.
- 6- En contact avec Mr Pedro de l'UNFPA pour d'éventuels partenariats avec le consortium Sénégal.
- 7- Participation à des « Youth Workshop » virtuel organisé par Orchid Project sur les MGF/C

KHADIDIATOU DIEBATE-GYC SENEGAL.

Version Anglaise

ANNUAL REPORT GYC-SENEGAL 2023

The SENEGAL FGM-YCONSORTIUM group, created in March 2022, brings together a wide range of young people from civil society organizations who share the ambition of putting an end to all forms of gender-based violence, particularly female genital mutilation.

In order to achieve our objectives and to structure the SENEGAL consortium properly, I have set up an office as focal point in 2022, with the approval of our Regional President, and with the following positions :

- Administrative and financial manager
- Program coordinator
- Communication and advocacy manager

A team was appointed to distribute the positions according to the manifests submitted.

Senegal also attended numerous regional and global meetings, both online and face-to-face. These are listed below :

In March, we participated as a panelist in an online meeting organized by "justice and dignity for the women of sahel" (JWDS) on the occasion of the 67th session of the CSW under the theme : What role could young people play in the fight against gender-based violence ?

In March, we attended a regional retreat organized by GMC (Global media Campaign to end FGM/C) in Saly, Senegal. Subsequently, we will be seeking funding for media Campaign in the fight against female genital mutilation.

Panellist and participation of Senegal consortium members in the virtual conference of young people from French-speaking Africa on FGM organized by the French-speaking section of the consortium.

In July 2022, participation as Senegal focal point at the Women Deliver international conference in Rwanda.

At the Women Deliver international conference, participation and reading of the Kigali declaration on FGM during the Pre-Conference on FGM.

In contact with Mr Pedro of UNFPA for possible partnerships with the Senegal consortium.

Participation in virtual "Youth Workshop" on FGM/C organized by Orchid Project.

KHADIDIATOU DIEBATE-GYC

SENEGAL.